
　

「
子
ど
も
の
医
療

費
を
中
学
校
卒
業

ま
で
無
料
に
し
て
欲

し
い
」
の
市
民
の
願

い
が
実
現
し
ま
す
。

　

藤
沢
市
は
小
学
校
６
年
生
ま
で
の
子

ど
も
の
医
療
費
を
所
得
制
限
な
し
で
実
施

し
て
き
ま
し
た
。
藤
沢
市
議
会
子
ど
も

文
教
常
任
委
員
会
に
小
児
医
療
費
の
無

料
化
を
中
学
校
卒
業
ま
で
年
齢
対
象
の

拡
大
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。
対
象
は
中

学
１
年
生
か
ら
３
年
生
ま
で
の
約
９
千

人
。
財
政
負
担
は
２
億
２
千
５
百
万
円
。

２
０
１
９
年
４
月
か
ら
実
施
予
定
と
し
て

い
ま
す
。

　

問
題
な
の
は
、
所
得
制
限
を
付
け
る

こ
と
に
踏
み
込
ん
だ
こ
と
で
す
。
小
学
校

６
年
生
ま
で
は
今
ま
で
と
変
わ
ら
ず
無

料
で
す
。
中
学
生
は
、
扶
養
１
人
の
場

合
、
主
た
る
生
計
者
の
年
間
収
入
が
約

８
９
２
万
円
を
超
え
る
と
無
料
に
は
な
り

ま
せ
ん
。
（
入
院
は
引
き
続
き
所
得
制
限
つ
き
で
無
料
で
す
）

　

「
所
得
制
限
を
つ
け
る
の
は
や
め
て
く

だ
さ
い
」
の
願
い
が
陳
情
書
と
し
て
提
出

さ
れ
ま
し
た
（
新
日
本
婦
人
の
会
藤
沢
支
部
）。

　

審
議
し
た
子
ど
も
文
教
常
任
委
員
会

で
の
採
決
結
果
は
、
賛
成
し
た
の
が
日

本
共
産
党
議
員
団
と
民
主
ク
ラ
ブ
の
委

員
だ
け
で
、
趣
旨
不
了
承
に
な
り
ま
し

た
。

　

日
本
共
産
党
の
山
内
幹
郎
委
員
は

「「
子
ど
も
の
貧
困
化
が
社
会
問
題
化
し

て
い
る
も
と
で
、
ど
の
よ
う
な
家
庭
に
育
っ

て
も
ひ
と
し
く
医
療
が
受
け
ら
れ
、
子
ど

も
の
命
と
健
康
を
守
る
こ
と
が
国
、
自

治
体
の
当
然

の
役
割
で
あ

り
所
得
制
限

は
つ
け
る
べ
き

で
は
な
い
」
と

主
張
し
陳
情

に
賛
成
し
ま

し
た
。
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毎月１０日頃　午後１：３０から予定
　　　（日本共産党議員団控室にて）　

　　ご希望の方はご連絡ください
　　　　　（２５）１１１１（内線）５６４９

ご意見・ご要望をお気軽にお寄せください

市民の皆さんの願いかなう
「小児医療費無料化」中学校３年生まで拡大！

　

９
月
11
日
、
藤
沢
市
議
会
総
務
常
任
委

員
会
が
開
か
れ
「
日
本
政
府
に
対
し
て
国
連

で
採
択
さ
れ
た
『
核
兵
器
禁
止
条
約
』
に
署

名
・
調
印
す
る
よ
う
藤
沢
市
議
会
と
し
て
意

見
書
の
提
出
を
求
め
る
請
願
」（
請
願
者
・

ピ
ー
ス
リ
レ
ー
ふ
じ
さ
わ　

代
表　

神
宮
弘

道
氏
）
が
審
議
さ
れ
ま
し
た
。

　

採
決
の
結
果
、
日
本
共
産
党
市
議
団
・
民

主
ク
ラ
ブ
・
市
民
ク
ラ
ブ
藤
沢
・
無
所
属
ク

ラ
ブ
の
４
人
が
賛
成
し
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

ふ
じ
さ
わ
湘
風
会
・
藤
沢
市
公
明
党
・
市
民

ク
ラ
ブ
藤
沢
の
３
人
が
反
対
し
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
市
民
ク
ラ
ブ
藤
沢
の
賛
否
が
割

れ
て
い
る
こ
と
か
ら
、
15
日
の
本
会
議
で
の
採

決
で
は
可
決
さ
れ
る
か

ど
う
か
微
妙
な
と
こ
ろ

で
す
。

　

日
本
共
産
党
議
員

団
は
土
屋
俊
則
と
味

村
耕
太
郎
の
両
議
員
が
紹
介
議
員
に
な
り
、

委
員
の
質
問
に
答
え
ま
し
た
。
柳
沢
潤
次
委

員
は
質
疑
の
あ
と
賛
成
討
論
を
行
い
ま
し
た
。

　

市
民
の
願
い
に
応
え
、
歴
史
的
な
「
禁
止

条
約
」
に
、
政
府
が
署
名
す
る
よ
う
求
め
る

意
見
書
を
藤
沢
市
議
会
と
し
て
是
非
と
も
採

択
し
た
い
も
の
で
す
。

「
核
兵
器
禁
止
条
約
へ
の
署
名
・
調
印
を
政
府
に

　
　
求
め
る
請
願
」
総
務
常
任
委
員
会
で
可
決
！

15
日
に
本
会
議
で
採
決
！

所
得
制
限
な
し
で
実
施
を
主
張
！

　
　
　
　
　
日
本
共
産
党
議
員
団

扶
養
１
人
の
場
合
年
収

　
約
８
９
３
万
円
以
上
は

　
　
無
料
に
な
り
ま
せ
ん

所
得
制
限
は
撤
廃
を

医
療
費
無
料
化
は
全
て
の
子
ど

も
を
対
象
に
す
べ
き
と
主
張
！



  /１５ 金 本会議 議決・一般質問

　/１９ 火 本会議 一般質問

　/２０ 水 本会議 一般質問

　/２１ 木 本会議 一般質問

　/２２ 金 本会議 一般質問・１６年度決算上程

　/２６ 火 本会議・決算特別委員会 出資法人質疑・決算委設置

　/２７ 水 決算特別委員会 味村議員担当

　/２８ 木 決算特別委員会 味村議員担当

　/２９ 金 決算特別委員会 味村議員担当

１０/２ 月 決算特別委員会 味村議員担当

　　/３ 火 決算特別委員会 味村議員担当

　　/４ 水 決算特別委員会 味村議員担当

　　/６ 金 本会議 決算討論（山内議員）・議決

【藤沢市議会９月定例会残日程】

藤沢市議会
９月定例会

党
市
議
団
の
一
般
質
問
の

　
日
程
・
要
旨
は
次
の
通
り
で
す
。

山内幹郎議員

９月１９日（ 火） １0 ： ３０～

１． 教育環境整備について

　①マンモス校の解消について

　②少人数学級と支援教育について

　③教員の働き方について

２． まちづくりについて

　①辻堂市民センター ・ 公民館建設について

　②公共施設再整備について

味村耕太郎議員

９月２０日（ 水） １０ ： ００～

１． 平和行政について

　①核兵器禁止条約の調印を政府に求め

　　ることについて

　②ジェット機爆音解消 ・ オスプレイ飛来

　　中止など厚木基地撤去の課題について

土屋俊則議員

９月20日（ 水） 14 ： ３０～

１． 福祉の充実について

　①藤沢型地域包括ケアシステムについて

　②介護保険について

１． 平和行政について

　①核兵器禁止条約の調印を政府に求め

　　ることについて

　②ジェット機爆音解消 ・ オスプレイ飛来

　　中止など厚木基地撤去の課題について

柳沢潤次議員

９月２２日（ 金） 10 ： 00～

１． 行財政改革について

　①「 藤沢市行財政改革 2020」 の基

　　本方針と取り組みについて

　②財政計画について

２． 観光行政について

　①東京２０２０オリンピック　セーリン

　　グ会場としての課題について

　②片瀬海岸のあり方について

　
質
問
開
始
時
間
は

議
事
運
営
上
か
わ
る

こ
と
が
あ
り
ま
す
。

　
傍
聴
予
定
の
方

は
、
事
前
に
ご
連
絡

く
だ
さ
い
。

　

９
月
１
日
か
ら
始
ま
っ
た
藤
沢
市
議
会
９
月
定
例
会
は
、
常
任
委
員
会
の
審
議
が

終
わ
り
、
後
半
の
日
程
に
入
り
ま
す
。
９
月
15
日
か
ら
は
じ
ま
る
一
般
質
問
は
24
人

が
通
告
し
て
い
ま
す
。
党
議
員
団
は
４
人
全
員
が
質
問
し
ま
す
。
質
問
の
日
程
と
主

な
要
旨
は
次
の
通
り
で
す
。
ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
出
か
け
く
だ
さ
い
。

　

ま
た
、
26
日
に
は
決
算
特
別
委
員
会
が
設
置
さ
れ
、
付
託
さ
れ
た
２
０
１
６
年
度

の
決
算
認
定
議
案
等
が
審
議
さ
れ
ま
す
。
担
当
は
味
村
耕
太
郎
議
員
で
す
。

　

ご
意
見
・
ご
要
望
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

一般質問が始まります
　　傍聴においでください

建
設
中
の
新
庁
舎

市
民
向
け
会
議
室

　
使
用
条
例
を
審
議

　

建
設
中
の
藤
沢
市
役
所
新
庁
舎
が
今
年
の
12
月
中
旬

に
は
完
成
し
ま
す
。
使
用
で
き
る
の
は
来
年
１
月
か
ら
で

す
。
10
階
建
て
の
５
階
に
市
民
向
け
の
会
議
室
が
設
置
さ

れ
ま
す
。
18
席
の
会
議
室
が
４
室
、
45
席
が
１
室
、
60

席
が
１
室
の
合
計
６
室
で
す
。
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
開
催
準
備

室
が
使
う
予
定
の
部
屋
は
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
終
了
後
、

120
席

程
度
の
会
議
室
と
し
て
利
用
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

　

使
用
す
る
に
は
、
団
体
登
録
が
必
要
で
す
。
使
用
区

分
は
午
前
９
時
か
ら
12
時
30
分
、
午
後
１
時
か
ら
４
時

30
分
、
夜
５
時
か
ら
８
時
30
分
ま
で
の
３
区
分
で
す
。

使
用
料
は
、
18
席
の
部
屋
は
１
区
分
１
０
０
０
円
、
45

席
の
部
屋
は
２
０
０
０
円
、

60
席
の
部
屋
は
２
５
０
０

円
と
し
て
い
ま
す
。
党
議

員
団
は
、
使
用
料
が
市
民

セ
ン
タ
ー
の
会
議
室
よ
り

高
い
こ
と
、
団
体
登
録
手

続
き
を
簡
易
に
す
べ
き
こ
と

な
ど
を
指
摘
。
詳
細
は
今

後
規
則
で
決
ま
り
ま
す
。

＜完成間近な新庁舎＞


